

24Jam

Polres Demak Berikan Kejutan HUT TNI Ke-78 Di Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Oct 6, 2023 - 08:20



Kapolres Demak diwakili Wakapolres Demak Kopol Andy Setiawan S.I.K, bersama PJU Polres Demak, para Kapolsek Jajaran dan anggota mendatangi Markas Kodim 0716/Demak

DEMAK - Kapolres Demak diwakili Wakapolres Demak Kopol Andy Setiawan S.I.K, bersama PJU Polres Demak, para Kapolsek Jajaran dan anggota mendatangi Markas Kodim 0716/Demak, Kamis (5/10/2023).

Kedatangan Wakapolres dan anak buahnya ternyata dalam rangka memberikan kejutan kepada Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., dengan membawa kue dan tumpeng ucapan dalam rangka HUT TNI ke-78.

Kue kejutan ini sendiri, merupakan inisiatif dari Kapolres Demak beserta

jajarannya yang telah merencanakannya untuk memperingati HUT TNI.

Dalam kesempatan tersebut, Wakapolres Demak yang mewakili Kapolres Demak memberikan kejutan bahwa ini sebuah wujud keakraban dan keharmonisan serta sinergisitas antara TNI dan Polri.

Hari ini kita berikan kepada keluarga besar Kodim 0716/Demak, kami atas nama keluarga besar Polres Demak beserta jajaran mengucapkan selamat memperingati Hari Ulang Tahun TNI yang ke-78.

"Semoga di usia yang ke 78 ini TNI semakin Jaya, Solid dan dicintai rakyat, TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju," ungkap Wakapolres Demak

Wakapolres Demak juga berharap, dalam momentum peringatan HUT TNI Ke-78 ini, akan semakin menjaga sinergitas melalui kebersamaan yang dibangun selama ini.

Kami berharap, soliditas TNI – Polri bisa terjaga, sehingga kita bisa bersama - sama satu hati menjaga NKRI khususnya di wilayah Kabupaten Demak.

Adapun dalam kesempatan yang sama, Dandim Demak Letkol Kav Maryoto mengatakan bahwa kami keluarga besar Kodim 0716/Demak beserta jajaran mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Polres Demak beserta jajarannya yang telah memberikan kejutan ini kepada kami.

"HUT TNI yang ke 78 ini merupakan momen yang sangat besar bagi TNI, semoga TNI dan Polri semakin solid dan tetap menjaga sinergitas, TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju," pungkas Dandim (Pendim 0716/Demak)